

1 Jahr Pfarrei Alfred Delp, Südliches Ried

Von Björn Burwitz
1. Feb. 2026



PFARREI - Nun wurde die Pfarrei Alfred Delp, Südliches Ried offiziell 1 Jahr alt! Mit einem Pontifikalamt mit Bischof Dr. Karl-Heinz Wiesemann aus Speyer wurde dieser besondere Tag gefeiert. Gleichzeitig gedachten wir dem 81. Todestag von Alfred Delp.

Die Predigt des Bischofs hob besonders hervor, dass es Personen wie Alfred Delp braucht, die mit ganzem Einsatz, mit Selbstingabe, für Jesus einstehen.

Dank erhielten im Anschluss bei einem Empfang einige ehrenamtlich Aktiven der Pfarrei, die oftmals hinter den Kulissen aktiv sind und die Kirche lebendig halten! Mit dieser Form der Ehrung möchte die Pfarrei nun regelmäßig das große - teilweise jahrzehntelange - Engagement der Menschen in den Mittelpunkt stellen.

Sie kennen auch jemanden in unserer Pfarrei, dem gedacht werden soll? Oder viele Jahre ehrenamtlich in einer unserer zahlreichen Gruppierungen aktiv ist? Dann geben Sie uns gerne einen Hinweis - entweder persönlich, per Mail an info@pfarrei-alfred-delp.de oder telefonisch über das Pfarrbüro.